
• COMPARATIVO
• -ER  /  MORE THAN  /  LESS THAN

• Más ____ que
• Menos _____ que

• Este libro es más interesante que el otro.
• Esa flor es más bonita que la otra.
• Los chicos son más altos que las chicas.

• FYI 
• que changes to de if followed by a number
• Tengo más de diez alumnos.
• Estudio más de cinco asignaturas.



• SUPERLATIVO
• -EST  /  THE MOST

• el (la, los, las)    noun     más     adj     de

•     El Sr. Davidson es el profesor más alto de la escuela.
• Es el más alto.

• Esta flor es la flor más bonita de todas las flores.
• Es la más bonita.

• Estas clases son las clases más difíciles de todas las 
clases.

• Son las más difíciles.



• good = bueno
• better = mejor (mejores) 

• best = el / la mejor (los / las mejores)

• Esta película es mejor que la otra.
• Es mejor.

• Esta película es la mejor película de todas.
• Es la mejor.



• bad = malo
• worse = peor / peores

•worst = el / la peor (los / las peores)

• Esta película es peor que la otra.
• Es peor.

• Esta película es la peor de todas.
• Es la peor.



• older = mayor / mayores
• oldest = el / la, mayor (los / las mayores)

• Mi hermano es mayor que yo.
• Es mayor.  Es mi hermano mayor.

• Mi hermana es la mayor.
• Es la mayor.  Es mi hermana mayor.



• younger = menor (menores)
• youngest = el / la menor (los / las menores)

• Mi hemana es menor que yo.
• Es mi hermana menor.  Es menor.

• Mi hermana es la menor.
• Es la hermana menor.  Es la menor. 



•When menor, mayor, mejor, peor are used as adjectives:
• age after noun
• better, bad before noun

• Es mi hermana menor.

• Es mi hermano mayor.

• Ella es mi mejor amiga.

• Es la peor película.


